

Wir trauern um unseren aktiven Feuerwehrkameraden
der Freiwilligen Feuerwehr Wüstenrot, Abteilung Maienfels

Jochen Ehmann

Hauptlöschmeister

der plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Jochen Ehmann trat 1999 in die Abteilung Maienfels ein.

Von 2006 bis 2011 war er stellvertretender Abteilungskommandant und übernahm
von 2011 bis 2016 die Aufgabe des Abteilungskommandanten.

Im Jahr 2019 wurde er mit dem Feuerwehrehrenzeichen in Bronze ausgezeichnet.

Mit Jochen Ehmann verlieren wir einen sehr geschätzten und zuverlässigen Kameraden.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.



Für die Gemeinde Wüstenrot:

Timo Wolf
Bürgermeister

Für die Feuerwehr Wüstenrot:

Carsten Buster, Feuerwehrkommandant
Alexander Schoch, Abteilungskommandant
Feuerwehrkameradinnen und Kameraden
der Freiwilligen Feuerwehr Wüstenrot